
令和３年度 第６回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和３年１０月１４日 午後７時から８時まで 

場 所：国立市役所 国立市議会委員会室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、坂委員、森本委員、保坂委員、仁科委員、五十嵐委員、 

森西委員、原委員、荻原委員、武政委員 

欠席委員：佐藤委員 

事 務 局：井田課長、高橋係長、矢部会計年度任用職員 

 

１．議題 

（１）ボッチャ体験教室について 

  …資料①「令和３年度ボッチャ体験教室について」 

・ １１月１３日（土）に実施する体験教室について、塩野委員、保坂委員、武政委員

が担当することを確認した。 

（２）ボッチャくにたちカップについて 

  …資料②「ボッチャくにたちカップ２０２１について（案）」、資料③「ボッチャくにた

ちカップ２０２０プログラム」 

  ・ 事務局より、タイムスケジュールの確認をし、役割分担については、１１月の定例

会で配置案を提示することを確認した。 

  ・ レクリエーションルールの確認及び申込方法の先着受付を確認した。 

（３）ファミリーソフトボール教室について 

  …資料④「ファミリーソフトボール教室に参加する皆様へ」他 

  ・ 事務局より、委員の役割分担と当日のタイムスケジュールを確認した。 

  ・ 定員について、当初は１５組３０名の申し込みを予定して計画していたが、既に４

１組の申し込みがある。たくさんのファミリーに経験をしてもらいたいという意見

があったため、佐藤委員と相談の上、当日欠席を見込んだうえで、２０組まで取るか

どうか検討することとした。 

（４）くにたちウォーキングについて 

  …資料⑤「第３１回くにたちウォーキングへの協力について（依頼）」他 

  ・ 五十嵐委員より、９月の定例会時に浜田委員と武政委員２名が協力することを確

認していたが、体育協会事業部より、あと２名の追加人員の依頼があったとのこ

とで、塩野委員と保坂委員が協力することを確認した。 

（５）スポーツ子どもの日について 

…資料⑥「令和３年度社会体育事業 スポーツ子どもの日について（案）」 

  ・ 佐藤委員が大学側と協議の結果、大学内の施設借用と講師、学生の協力が可能とな

り、２月２０日（日）は学内で実施できることの説明があった。 



  ・ また、実施にあたり、コロナウイルス感染拡大状況により、大学内や関係者で陽性

者が出た場合は、昨年と同様に延期や会場変更ではなく、中止とすることも確認した。 

  ・ 事務局より、ブラインドサッカー協会との調整状況について説明を行い、実施要項

に合わせてプログラムを組めるとの事であったため、ブラインドサッカーを競技に

することを確認した。 

（６）スポーツ推進委員独自研修会について 

  …資料⑦「国立市スポーツ推進委員実技研修会」 

  ・ １０月１６日（土）９時から正午まで、第五小学校体育館で実施する研修会につい

て、当日のタイムスケジュールを確認した。 

  ・ 講師はウオーキング・フットボールが仁科委員、塩野委員、モルックは森本委員が

担当するが、準備や片づけは出席者全員で行うこととし、森本委員、仁科委員、塩野

委員、浜田委員、五十嵐委員、森本委員の６名が出席することを確認した。 

 

２．報告 

（１）社会体育事業報告 

  …資料⑧「社会体育事業報告書」 

○ボッチャ体験教室 ７月１０日（土） 

  ・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。 

  ・ 参加者の方から、総合体育館にボッチャ体験教室のことについて問い合わせをした

ところ、体育館スタッフから「分からない」という回答であったため、改善を求める

意見があった。総合体育館スタッフへの情報共有ができるようチラシの掲示などを早

急に依頼することを確認した。 

（２）その他 

○第８ブロック実技研修会（東大和市）１０月２３日（土） 

  ・ 事務局から、東大和市より、現地で各市集まっての実技研修会は行わず、東大和市

スポーツ推進委員のみで研修を行い、各市へは資料の配布をすることで今回の研修

とする旨の連絡があったことを報告した。なお、これをもって次回当番市は武蔵村

山市となることも報告した。 

○第８ブロック広域地区別研修会（武蔵村山市）１１月２０日（土） 

・ 武蔵村山市より、オンラインでの開催も含め、何らかの形式で開催するとのことで、

詳細が決まり次第、通知等を送付するとの連絡があり、来年度の当番市は昭島市と

なることを報告した。 

○地域スポーツクラブについて 

  ・ 事務局より、設立運営準備委員会の進捗状況について報告した。 

  ・ 今後のスケジュールや１１月２７日（土）に開催するプレイベントについて報告を

行った。 



  ・ また、始めるプログラムの中に、ボッチャがあり、当面の間、スポーツ推進委員が

担当した方が良いとの意見が出ていることを紹介し、その際は、各委員から協力して

もらうよう要請した。 

 

以上 


